

Tätigkeitsbericht 2014

Im Folgenden ein kurzer Rückblick auf die Tätigkeiten des Vereins Pro Nepal im abgelaufenen Jahr. Für detaillierte Informationen zu einzelnen Aktionen mit entsprechenden Bildern verweisen wir auf unsere Webseite: www.pronepal.org

Anfang Februar fand die erste von insgesamt sechs Vorstandssitzungen statt, und zwar in Lana. Es ging dabei vor allem um die Planung der anstehenden Projekte; im Mittelpunkt der diesjährigen Tätigkeiten stand die Planung, Organisation und Durchführung der Feier zum 10jährigen Bestehen des Vereins.

Bei der nächsten Veranstaltung des Vereins wurde in Vöran der Film "Out of the Darkness" von Stefano Levi gezeigt.

Es folgte eine Reihe von Tätigkeiten zwecks Spendensammlung zugunsten des Vereins:

- mehrere Flohmärkte in Meran
- Blumentopfmarkt in Brixen im April
- Teilnahme am Hessemantelfest in Graun bei Kurtatsch am 21. Juni
- Filmvorführung ("Out of the Darkness") in Mühlbach
- Filmvorführung ("Tsering Leben in den Alpen und im Himalaya") in Vöran
- Frühschoppen in Vahrn
- zweitägiger Adventsmarkt in Meran
- Weihnachtsmarkt in Sand in Taufers

Am 10. April fand in Lana die Jahreshauptversammlung statt. Bei dieser Gelegenheit wurde die Planung der 10-Jahr-Feier konkret in Angriff genommen. Es wurde ein Organisationskomitee gebildet, welches sich fortan regelmäßig traf und sich um alles kümmerte: die Suche nach einem geeigneten Austragungsort, die Programmerstellung, die Kontaktierung von Musikern und Künstlern, um Öffentlichkeitsarbeit, Einkäufe und vieles mehr.

Allen Beteiligten sei an dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön für ihr unermüdliches Engagement zugunsten unseres Vereins ausgedrückt.

Am 29. Mai fand an der Europäischen Akademie in Bozen im Rahmen des Weltkongresses zur Höhenmedizin ein Nepal-Tag statt, bei dem unser Verein anwesend war und wiederum den Film "Out of the Darkness" von Stefano Levi vorführte.

Im Januar wurde beim Amt für Kabinettsangelegenheiten das Ansuchen um Finanzierung des Projektes "Trinkwasser für das Schulzentrum und das Dorf Jamune samt öffentlicher sanitärer Anlagen" mit allen erforderlichen Unterlagen fristgerecht eingereicht. Im Frühjahr kam die Mitteilung, dass der Fachbeirat unserem Verein 27.849 Euro zuerkannt hat. Das entspricht 60,06% der veranschlagten 45.949 Euro Gesamtkosten des Projektes.

Die Vizepräsidentin Helene Egger Matscher hat im Mai ihren Nepal-Urlaub den Projektbesuchen gewidmet. Sie besuchte dabei das Nonnenkloster in Thamo (Solu Khumbu), das Schulzentrum in Jamune, die Waisenheime. Auch Frau Gertraud Heiss hatte im Januar bei ihrem Nepalaufenthalt im Auftrag des Vereins das Projekt "Straßenküchen" begutachtet.

Im August war Ernst Preyer mit Familie in Nepal und kümmerte sich vor allem um die Realisierung des Projektes in Jamune. Gemeinsam besuchten sie auch alle Patenkinder und überbrachten ihnen kleine Geschenke.

Herr und Frau Preyer besuchten auch ein weiteres Waisenheim in Kathmandu, das Sahayogi, welches fortan ebenfalls von unserem Verein unterstützt wird.

Im Oktober besuchte das Vereinsmitglied Nadia Giuliani Nepal und arbeitete als Volontärin im Aishworya Children`s Home in Kathmandu. Bei der Vorstandssitzung am 27. Oktober berichtete sie über ihre Arbeit mit den Heimkindern; anschließend wurde sie in den Vorstand kooptiert und wird sich in Zukunft vor allem um die Öffentlichkeitsarbeit des Vereines kümmern.

Ebenfalls im Sommer wurden im Schloss Maretsch in Bozen die Tage der Nachhaltigkeit abgehalten, zu denen unser Verein eingeladen war und von einigen unserer Mitglieder bzw. Vorstandsmitglieder vertreten wurde.

Das Highlight der Vereinstätigkeit 2014 war sicherlich die Feier anlässlich des 10jährigen Vereinsjubiläums am 13. September in Tschermbs bei Meran.

Dank der vortrefflichen Vorbereitung durch das Organisationskomitee, die Mithilfe Dutzender Freiwilliger und die Unterstützung durch die Gemeinde Tschermbs wurde das ganztägige Fest mit seinem reichen Rahmenprogramm zu einer gelungenen Veranstaltung, die uns und den vielen Besuchern noch lange in lieber Erinnerung bleiben wird. Auch der Reinerlös von über 6.000 Euro kann sich sehen lassen.

Ein Teil des Reinerlöses fließt in die Projekte der bekannten nepalesischen Bergführerin Buddhi Maya Sherpa, die auch beim Fest anwesend war und mit ihrer Multivisionsshow über Nepal viel Interesse weckte.

Die festliche Stimmung gab Anlass, dass einige Besucher sich für eine Patenschaft bzw. Mitgliedschaft in unserem Verein entschieden. Somit ist die Anzahl der vom Verein vermittelten Patenschaften auf über 40 angestiegen.

Für Unterhaltung war bestens gesorgt beim Fest zum Vereinsjubiläum



Mitte November gab es wieder das traditionelle Törggelen zusammen mit den Familien nepalesischer Adoptivkinder, diesmal in Völs am Schlern.

Meran, im April 2015

Der Vorsitzende :

Riccardo Ruffini

Verein :	PRO NEPAL Eingetragen in das Landesverzeichnis der ehrenamtlich tätigen Organisationen. Dekret Nr. 88/1.1 vom 11-04-2005
Sitz :	Freiheitsstraße 132 39012 MERAN (BZ) Tel. 0473 230475 - Fax 0473 211944
Web :	www.pronepal.org – info@pronepal.org
Steuernummer :	91039430219
Bankverbindung :	RAIFFEISEN ALGUND SÜDTIROLER VOLKSBANK
	IBAN : IT 08 F 08112 58590 000301263056 IBAN : IT 68 I 05856 58590 040570002222



Ergänzung des Tätigkeitsberichts:

In seiner Sitzung vom 5. Dezember 2014 kooptierte der Vorstand das Vereinsmitglied Nadia Giuliani. Frau Giuliani hat folgende Aufgaben übernommen:

Übersetzung von Texten der Webseite ins Englische

Verfassen von Artikeln für die Presse

Soziale Netzwerksarbeit (Facebook ...).

Weiters wird mitgeteilt, dass der Verein Pro Nepal weder Angestellte noch freie Mitarbeiter (gegen Honorar) hat, jedoch ca. 20 ehrenamtlich Tätige.

Meran, am 11. 05. 2015

Der Vorsitzende:

Riccardo Ruffini